

# Franco declara que opta por el Eje y que su régimen es parte integrante del nuevo orden hitleriano

## Los alemanes en España

Mayor control en la policía. "Técnicos" a Canarias

LISBOA — La intervención y control de Alemania en España viene agudizándose a medida que la marcha de los acontecimientos internacionales exige la plena participación franquista pro-eje. Los alemanes, que desde el comienzo de la contienda española intervienen en la Polonia española, han aumentado en número. Ellos se han conferido la dirección de la vigilancia interna del país, cuyas órdenes y métodos sigue la Falange. Hitler necesita asegurarse la superación de España, pues teme que la resistencia del pueblo a participar en la guerra, tenga repercusiones desfavorables para él. Desde el comienzo de las operaciones aliadas en Argelia y el Marruecos francés ha intensificado su intervención en aquellos organismos

# España Popular

Gerente: JOSE ARMISEN.  
Redactor Jefe: J. IZCARAY  
AÑO III.— NUM. 112.

México, D. F. Viernes 11 de  
Diciembre de 1942.

Redacción y Administración:  
Avenida Morelos 77, Dep. 3.  
Tel. Eric. 12-52-93.

nervios de la Falange y del Gobierno. Con un sólido aparato represivo cree inmovilizar las consecuencias del descontento por el desorden e inmoralidad pública del falangismo. El reciente arribo a Canarias de un grupo de alemanes, especialistas en fortificaciones, a quienes acompañaba un plantel de técnicos y obreros especializados de la misma nacionalidad? Podrá ser razonado también por algunos como medida tendiente a asegurar la neutralidad española?

## En la cuesta abajo de la guerra

Por J. Izcaray

Mientras propagandas interesadas pugnan por sembrar ilusiones en torno a una pretendida neutralidad de Franco, el titerero hitleriano de Madrid no descansa en la adopción de medidas de guerra. En estos días, el régimen franquista ha ampliado la movilización militar al llamar a filas a los individuos de las quintas de 1937, 38 y 39 pertenecientes a la antigua zona republicana, y las noticias de Prensa dan como seguro que dentro de muy pocos días serán también incorporados al Ejército los jóvenes encuadrados en la quinta de 1943. Estos llamamientos aumentarán considerablemente el ejército franquista, que ya contaba en días pasados con muy cerca del millón y medio de hombres.

Franco moviliza escalonadamente con el fin de

dir absorbiendo con los menores peligros y dificultades posibles a los incorporados. Muchos de los cuales, cuando se presentan en las Cajas de Recluta van a parar a las cárceles. También adopta este sistema de movilización con el propósito de no "alarmar" demasiado al exterior, aunque a lo que parece hay gentes en "el exterior" que no se alarman por nada.

Que Franco se prepara para la guerra, que no hay tal propósito de "garantizar la neutralidad", —propósito que, por otra parte el apaciguamiento adjudica a Franco, pero que él no ha declarado nunca—, nos lo demuestran múltiples hechos recientes. En su discurso pronunciado el día 2 ante los cadetes de la Academia Militar de Zaragoza, Fran-

Los pasos de guerra contra las Naciones Unidas dados últimamente por Franco, han culminado en su único discurso del día 8. Cuando aún proseguía la algaraza de los empeñados en demostrarnos, contra todos los hechos visibles, que Franco no hace otra cosa que "garantizar su neutralidad" el enano servidor de Hitler ha pronunciado un discurso ante el cual sólo pueden conservar dudas aquellos que quieran conservarlas a todo trance.

Sus palabras demuestran que Franco no es neutral, que no ha dejado ni dejará de estar un solo momento al lado de Hitler, que hoy está más ligado a Berlín que lo estuvo jamás. Su discurso es una apología desvergonzada del Eje y del Nuevo Orden hitleriano, del cual declara a su régimen parte integrante. Manifiesta Franco que el mundo tiene que optar entre el fascismo y los "viejos sistemas". Y añade que él ha optado por el fascismo y por Eje. Confiando, por si alguien hizo oídos sordos, las palabras pronunciadas por Mussolini en su última perorata y después de calificar de genio al aporreado condottiero de Roma, Franco ha afirmado: "Las revoluciones alemana, italiana y española son fases del mismo movimiento general de rebelión de las masas civilizadas del mundo". Es decir, nazistas, fascistas y falangistas son todos unos, como aseguró Mussolini.

En definitiva, el discurso de Franco demuestra cuánta razón tenemos los republicanos españoles cuando afirmamos que Franco se prepara para intervenir totalmente y muy pronto en la guerra al lado del Eje. Machaconamente, persuadidos de lo que nos jugamos hemos insistido e insistimos constantemente a este respecto desde las páginas de "España Popular" por medio de la aportación de datos demostrativos en nuestros asertos, en una pelea sin tregua contra todo propósito de Franco de lanzar a España a la guerra hitleriana, frente a todas las confusiones, contra todas las interpretaciones erróneas, contra esas propagandas interesadas dirigidas a tender una cortina de humo delante de los verdaderos propósitos de Hitler y Franco.

Hasta aquellos transparentes y desgarrados velos que en un momento pudieron cubrir las intenciones de éste para ciertas gentes y sólo para ciertas gentes, van cayendo. En su último discurso Franco no sólo se pronuncia contra el comunismo sino contra las "plutocracias, el im-

(Pasa a la página 2)

## La clase obrera contra la militarización de las industrias bélicas

Por Jesús Rozado

La amenaza de guerra para España, sobre lo que tanto viene alertando a los españoles nuestro periódico, aparece hoy con una inminencia terrible. La orden de movilización dictada al mandato de Berlín por el Gobierno de Franco, así como las medidas de militarización industrial y otras más, son sin duda alguna, el preludio de los cañonazos, cuyos disparos contra las naciones unidas pueden comenzar en el momento que Hitler lo considere necesario.

¿Puede el pueblo y la nación española, cerrar el paso a esta amenaza? Si. Millones de hijos de nuestra patria, de la más diversa condición social y manera de pensar, sienten el deseo vehemente de frustrar el terrible crimen que sobre España se cierne; ansian salvar a España del abismo a donde quieren precipitarla los que la han deshonrado y hundido. Masas inmensas de españoles se dan cuenta que en este momento his-

(Pasa a la pág. 2)

## Nuevos golpes del Ejército Rojo

MOSCU, Diciembre 5.—PRAVDA, escribe en su editorial sobre el nuevo golpe del Ejército Rojo: "Contentando la encarnizada presión del enemigo, machacando la fuerza del adversario, los combatientes del Ejército Rojo empezaron las operaciones ofensivas en importantes sectores del frente. Toda la tierra rusa, todo el mundo, escuchan con ansiedad el estruendo de los combates victoriosos que se desarrollan en el teatro de guerra soviético-alemán. Las tropas hitlerianas sufrieron el primer golpe en las subtrinchas del Cáucaso. En los accesos de Vladikavkaz —ciudad de Obdjonikidze— los alemanes

sufrieron un fuerte golpe. No había podido reponerse de este fracaso la horda de invasores berlineses cuando sobre ellos cayó un segundo pesado golpe. Las tropas del Ejército Rojo emprendieron en la zona de Stalingrado una ofensiva eficaz y fuerte. En 10 días de combate, el enemigo sufrió un serio quebranto.

La ofensiva soviética en la zona de Stalingrado se desarrolla con éxito. El poder arrollador y la sorpresa y la fuerza de la ofensiva en Stalingrado dejó al enemigo estupefacto. El general jefe de una de las divisiones declaró

(Pasa a la página 2)

## Ante el movimiento mundial de protesta contra el salvajismo nazi

"ESPAÑA POPULAR", periódico de la emigración española en México, se une al movimiento universal de protesta, de indignación contra la persecución brutal del nazismo contra el pueblo judío. Y según la veraz información recibida últimamente, hasta final del mes actual de diciembre, Hitler ha decretado la exterminación total de judíos en todos los países temporalmente ocupados por sus hordas militarizadas, en los cuales ha asesinado ya a tres millones de personas de todos los pueblos, clases sociales e ideologías políticas.

El mundo entero se levanta horrorizado ante esta muestra de la más inferior animalidad. Y hemos de considerar que esta persecución ciega es solo una muestra de los métodos hitlerianos del Nuevo Orden. Porque en todos los países —nosotros sabemos los resultados del terror franquista en nuestro pueblo— esas matanzas son la forma de pretender esclavizar a los patriotas, y en Yugoslavia y en Polonia, y en Francia, y en Bélgica, y acaso con mayor ensañamiento que en parte alguna en la URSS el ensañamiento de estos verdugos contra la población de las zonas soviéticas, momentáneamente ocupadas, llega a extremos inconcebibles. Y en todas partes la matanza continúa e intensa de comunistas, de hombres antifascistas de todas las tendencias, confirma trágicamente la misma escena dantesca que ahora los israelitas, con justa razón, denuncian ante el mundo civilizado.

Contra esa conducta no bastan las protestas verbales y las manifestaciones de indignación y de condena moral. Es preciso unir los esfuerzos del mundo para sin pausa, con la urgencia que señala la defensa de la vida de millones de seres, se ataque en todos los frentes a un régimen capaz de esa vesania, hasta exterminarlo, e impedir para siempre restaurar en el mundo sus métodos brutales de terror.



El "nuevo orden" hitleriano en Polonia.—La hora del reparto de la bazofia a los polacos hambrientos y arruinados.

## Falange forcejea para allanar el camino

Persecuciones contra los que escuchan las radios aliadas  
Berlín y Madrid anuncian la detención de los redactores de "Mundo Obrero"

LONDRES, Dic 4. — Durante estos días se suceden en España órdenes de movilización. La

### Acciones de lucha

Noticias sin comentario. Informaciones de Tarragona hacen saber que a raíz de un violento incendio que se declaró a bordo, se hundió en el puerto citado el buque "Monte Corona", de 25,000 toneladas. Se ignoran las causas del siniestro. El depósito de pólvora de Orzán, situado en la Torre de Hércules, en Monte Alto, (La Coruña), voló, provocando el consiguiente revuelo en la ciudad. Los guerrilleros españoles dan muestras de creciente actividad en las provincias de Asturias, Santander, Vizcaya, San Sebastián y en Castilla, Extremadura y Cataluña, como así mismo a lo largo de toda la frontera española. Se agrega que un tren de abastecimientos fue incendiado en las proximidades de la frontera francesa, transportaba mercancías para Alemania. Los guerrilleros españoles levantaron un trozo de vía férrea y volaron el tren.

primera industria militarizada fue católicos.

La aguda campaña que llevan a cabo sobre los católicos, cuya insistencia no deja lugar a dudas del importante número de éste sector que está en oposición al régimen. Hubo varias coincidencias sobre detenciones en España, las cuales fueron dadas antes por el "Mundo Obrero", la radio nazi dio la noticia con bastantes detalles, y antes que la radio de España, lo cual puede indicar que la Gestapo presenta sus servicios a Falange para obtener correspondencia política.

## La represión no arrodilla al pueblo

BARCELONA, Diciembre.

Los trenes de viajeros son constantemente asaltados por grupos de guardias civiles, policías y falangistas que se dedican a espiar a los viajeros y a esnechar lo que habla la gente, especialmente en los vagones de tercera clase. Últimamente, un grupo de civiles en uno de los trenes que hacen el trayecto

de esta ciudad a Madrid, detuvo violentamente a varios hombres y mujeres que comentaban duramente la terrible situación del país. Los restantes viajeros se solidarizaron con los detenidos protestando por el atropello, siendo abofeteados por los rufianes de la represión. Algunos se liaron a golpes con los guardias civiles, siendo por ello detenidos también.

## En el aniversario de la Constitución Soviética

El alemán sorprendido

MOSCU 4 Diciembre. NIKOLIA TIJONOV escribe, con motivo del aniversario de la Constitución Soviética en un artículo titulado: "El alemán sorprendido": El soldado alemán no puede comprender cosa alguna en la Constitución Soviética. ¿Constitución? ¿Orden, vida libre, en la que hay que pensar, razonar proyectar y construir? ¿Qué orden es éste en el que no hay saqueos ni espacio para asesinatos y lucro?

Hitler, hablando de grandiosidad al pueblo alemán, en sus planes monstruosos de saqueo del mundo entero, escupió al propio pueblo alemán. Sus teóricos escribieron en sus "obras": "apoyándose sobre toda clase de canallas, el genio político construye el esplendor de su dominio". Y estos canallas

organizados, contenidos por una disciplina forzada, ensordecidos por marchas militares y propaganda de su "superioridad" sobre todos, se instalaron en cabeza en Europa y obran a su antojo. Los hitlerianos necesitan solo ciencias prácticas que pueden aprovecharse para aniquilar toda clase de resistencia. No hay leyes morales. La conciencia fue anulada. Los alemanes tienen derechos: saquear y preparar su carcer. Tienen obligaciones: no ruznar y no permitirse pensar mucho; ir a donde les envía Hitler y su camarilla.

Al principio el alemán marchó embriagado sobre el campo de Rusia: desfile militar que prometió el fthurer antes de dar el salto para apoderarse del dominio mundial. (Pasa a la página 2)

## ¡Acordaos de Pearl Harbor!

Mussolini ha dicho:

"EN LA GRAN UNIDAD DEL EJE SE ENCUENTRAN COMPRENDIDOS LOS NAZIS, LOS FASCISTAS, LOS FALANGISTAS ESPAÑOLES Y MUCHOS OTROS". "YA NO HAY DISTINCION ENTRE FASCISTAS Y FALANGISTAS".

Significativamente, uno de los socios del Eje, con la autoridad con que puede hablar en este sentido, declara pública y solemne, mente que los falangistas integran el frente hitleriano y que están fundidos a los intereses, a la causa, a los crímenes, y a los planes de guerra del Eje.

Las propagandas interesadas que propician un Pearl Harbor fraguado por Franco, pueden continuar diciendo que el franquismo es neutral. Mussolini ha afirmado que no lo es; que combate junto al Eje. Mussolini dijo una vez más que Franco no es neutral y con esto evidenció lo que sistemáticamente venimos denunciando al mundo frente y contra las propagandas interesadas de los apaciguadores enquistados en los círculos políticos influyentes de Londres y Washington.

## En la lucha Filas de presos

Los españoles de las Compañías de Trabajo salen diariamente de los campos de concentración, formando largas filas, custodiados por la guardia civil.

Largas filas de hombres consumidos por el hambre, harapientos, pero con la mirada indomable y altiva de luchadores. En sus gortos carcelarios, una gran T. que los falangistas dicen que es la inicial de una palabra infamante: TRAJIDOR, pero que el pueblo ha convertido en un símbolo de nobleza: TRABAJADOR AUTENTICO.

Desfilan los forzados por las calles del pueblo, de cualquier pueblo, de todos los pueblos de España, hacia el tajo donde por 0.25 al día han de trabajar de sol a sol. Al paso de esa comitiva salen las vecinas a sus puertas, y burlando la vigilancia de los guardianes, entregan su modesta ayuda a los suyos, a los presos: ropas, comida, tabaco; lo que pueden reunir. Cada vecina prohija a un preso, a uno de estos hombres cubiertos de andrajos, que ni los martirios más brutales pueden someter. Un apretón de manos, una sonrisa fraternal de unión en la lucha y, como un susurro, pero con energía y con fe:

—¡Salud, camarada...!

Uno de los bárbaros guardianes descubre el gesto, arranca de las manos del preso la modesta ayuda y se lleva detenida a la valerosa mujer.

Al día siguiente otra ha cubierto su puesto. El luchador del pueblo, al desfilarse hacia el tajo, encuentra una nueva protectora. Y recibe su saludo y su ayuda, sin que nada ni nadie pueda evitarlo.

Así es España, así son los hombres y las mujeres de España. ¡Ni Hitler ni Franco podrán someterlos jamás...!

# Noticiero Español En la cuesta abajo ...

## Centenares de nuevas minas de producción de guerra, en manos de los alemanes

**PONTEVEDRA, Diciembre.** Durante la segunda quincena de Noviembre, fueron hechas por distintas personas 800 solicitudes a las autoridades provinciales para explotación de tantas minas de wolfram y otros metales de alta importancia para la producción de material bélico. En toda Galicia se registra un incremento extraordinario de la actividad en las zonas donde se hallan enclavadas las minas de wolfram y otros metales de gran valor. La casi totalidad de ellas pertenecen a la entidad alemana "Montes de Galicia" que desde la que hace un par de años inició a fondo la explotación de este rico mineral, para trasportarlo a Alemania hitleriana.

## Los viejos residentes españoles piden a las autoridades cubanas, que sus familiares sean sacados de España

**LA HABANA, Diciembre.** El "Diario de la Marina", bien conocido por sus tendencias franquistas, acaba de publicar una noticia en la que dice que en virtud de la crisis internacional de España, y la amenaza de guerra que pesa sobre el país, numerosos españoles antiguos residentes se están dirigiendo al Director de Inmigración de Cuba solicitando se les faciliten los medios de obtener la autorización correspondiente para que sus familiares residentes en España sean inmediatamente embarcados para la República de Cuba.

## En el aniversario de la Constitución

**(Viene de la página 1)** Cuando los tanques rusos comenzaron a aparecer en las nieblas de las noches invernales, cuando los aviones comenzaron a arribar a balazos las cabezas de los alemanes y a despedazar sus cuerpos con bombas, empezaron a fijarse en los combatientes rusos. Comenzaron a gritar: ¡Qué hombres tan increíbles! Les decían que eran inclinados a la sumisión, y de pronto estos hombres "sumisos" comenzaron a batirse. El alemán sorprendióse: Cerca de Leningrado, contra él luchan los kazajos. ¿De dónde podían saber que el trabajo que luchaba contra él era el amo de su rica República, seis veces mayor que Alemania y nueve veces mayor que Italia? ¿que en esta República había riquezas con las que el alemán jamás había soñado?

El propio kazajo sacó estas riquezas debajo de su propio suelo, el propio kazajo creó enormes manadas de ovejas, él mismo sembró el algodón, él mismo construyó gigantes industrias: lana, petróleo, combinados químicos, fábricas de azúcar, etc. El alemán sabe únicamente por su ciencia bandidesca que existe una tierra llamada Armenia. Conocen en Georgia vinos y uvas, en Kuban pan blanco, en Siberia pieles, en Bakú petróleo indispensable para sus tanques y aviones, en Leningrado muchos objetos de valor y reliquias de antigüedad. Pero su alma de ladrón no puede comprender por qué el armenio, el georgiano, el siberiano, el uzbeko y el arzerbaijano, están como a codo en el Volga, en Terek, en el Don y en el Neva, por qué en Ucrania era imposible encontrar un Quisling ucraniano, a pesar de cualquier soborno que ofreciera. Vio que los "pacíficos" campesinos de la Bielorrusia desearían trenes y aniquilan completamente sus mejores destacamentos de verdugos punitivos. No podía comprender por qué la población de las ciudades que empuñan las armas desde el más pequeño hasta el más grande, y por qué los

## Franco declara...

**(Viene de la página 1)** peralismo, el capitalismo y el liberalismo", es decir contra todas las naciones que integran el bloque antihitleriano. Con el propósito de atraerse o de no disgustar más que lo están actualmente a los monárquicos, Franco afirma que su régimen no cierra el paso a la restauración monárquica, pero indica que este restablecimiento debe condicionarse a la "continuación de la revolución nacional". Perfectamente se comprenderá ahora cuánta razón asistía al P. C. de E., cuando en su manifiesto de Septiembre, afirmaba: "No esta excluida la restauración monárquica de acuerdo con Hitler, lo que no significaría que los peligros de guerra se desvanecieran sino que pueden ser agudizados". Franco ha hablado claro, y ha dado un toque, que acaso es uno de los últimos, a la campaña falangista encaminada a crear un clima de guerra contra las Naciones Unidas. ¿Qué dirán ahora los apaciguadores? ¿Será posible que continúen cerrando los ojos al peligro franquista? Es posible y ya lo intentan en sus comentarios al discurso. Pero lo más sano y ágil de los círculos gobernantes de las Naciones Unidas y los pueblos deben rectificar el rumbo impreso por los propiciadores de "sorpresas". Es preciso dar a Franco el trato de beligerante que se merece, es preciso ayudar al pueblo español y a los republicanos y patriotas españoles. En ellos está la única garantía de poder frenar el camino de Franco hacia la guerra hitleriana, no en la funesta política de los apaciguadores que desde Munich y antes de Munich no cosechan otros frutos que fracasos e ignominias. ¡No hay tiempo que perder! El hombre que pronuncia un discurso como el que comentamos, un régimen que adopta sin estorbos exteriores cuantas medidas de guerra se le antojan, Franco y la Falange que ratifican su vinculación al Eje una vez más, pueden en cualquier momento lanzarse al ataque en Africa y Gibraltar contra las Naciones Unidas; pueden abrir en el instante menos pensado las puertas de España a las divisiones nazis. El significado del discurso aumenta la responsabilidad de quienes han de conducir la política de las Naciones aliadas respecto de España, y la responsabilidad del propio pueblo y patriotas españoles llamados a intensificar su lucha por todos los medios contra el monstruoso crimen que preparan Hitler, Franco y la Falange.

## OTRO AGENTE HITLERIANO A LOS ESTADOS UNIDOS

**BILBAO, Diciembre.** El ex-alcalde de esta ciudad y líder de la Falange nazi, José María Carrega ha sido designado por el Gobierno franquista para ocupar el alto cargo de agregado comercial en la Embajada española en Washington. Antes de partir para su puesto, desde donde desempeñará útiles funciones a las órdenes de Hitler, Carrega celebró una entrevista de despedida con los funcionarios hitlerianos de la Embajada de Bilbao.

## UN CIGARRILLO, VALE UNA PESETA

**MADRID, Noviembre.** Una prueba más de la angustiosa situación en que vive España bajo el yugo de Franco es el precio de los cigarrillos. En todo el país la escasez de tabaco es enorme. Hay infinidad de personas que pasan varias semanas sin poder conseguir una cajetilla. Por las calles madrileñas es frecuente ver a mujeres del pueblo, hambrientas y desaharradas, vendiendo cigarrillos sueltos a los transeúntes de forma discreta. El precio de venta de cada cigarrillo, de los que antes se compraban 20 por 30 céntimos, es ahora de UNA peseta.

## MAS TRABAJADORES MUERTOS POR LAS CONDICIONES DE INSEGURIDAD EN EL TRABAJO

**CORDOBA, Diciembre.** Una galería de la mina de Fuentes Blancas se desplomó a consecuencia de las pésimas condiciones de seguridad que existían en la misma, como ocurre en la mayoría de las minas españolas. El derrumbamiento produjo la muerte de seis obreros mineros. Fuego, pero sin poder salvar absolutamente nada de su importante carga. Por la forma en que el incendio se produjo parece ser que se trata de un acto de sabotaje de los antifrancuistas y patriotas.

## La clase obrera contra la militarización de las...

**(Viene de la pág. 1)** torico, cuando los bienes comunes de la patria y del pueblo pueden perecer, el deber más noble y honroso para cuantos desean que perdure, es ponerse en pie de lucha para defenderlos. Y a pesar de los graves pasados por Franco, es indudable que, si España entera se moviliza unida, podrá detener aún el que le arrojen totalmente a la batalla contra las democracias. Bajo la ominosa dictadura de los sicarios de Hitler, la clase obrera, los trabajadores, las masas campesinas, la clase media y las fuerzas patrióticas, pese al látigo feroz del terror, han realizado en los últimos tres años infinidad de acciones contra el franquismo y la Falange, contra el peligro de guerra, en defensa de sus intereses económicos, contra el envío de hombres a la División Azul y a trabajar para los nazis, contra el saqueo de los víveres y contra el terror, que son la evidencia de que aún bajo las peores condiciones de reacción, las masas del pueblo, si mantienen firme su decisión de luchar, pueden hacerlo y asestar al enemigo golpes sensibles. Esta experiencia, plena de hechos heroicos, constituye un positivo guiño para la batalla que hoy se plantea ante los españoles, pues el deseo de hacer fracasar la movilización franquista y la militarización, o sea los planes de guerra, es un sentimiento que afecta a la gran mayoría de los hijos de nuestra patria. El movimiento contra estas medidas es un movimiento patriótico, en el que pueden y tienen que participar, junto con los obreros y los campesinos, la clase media, la burguesía hostil a la guerra hitleriana, los hombres de izquierda y de derecha, los comunistas, los republicanos, los católicos, los militares patriotas, las fuerzas conservadoras, todo el inmenso volumen de energías humanas, que hoy viven inquietos ante este peligro común, el cual amplía el frente antifrancuista y patriótico. Lo aprieta y moviliza contra los planes de guerra hitleriana de Franco. Las madres sufridas de los obreros y campesinos, como las madres de todos los españoles honrados, no quieren que sus hijos, que sus maridos, o sus hermanos, vayan a morir por Hitler. Los hombres de España, jóvenes y viejos, pobres o ricos, no están dispuestos a perder su vida contra España, no quieren ofender su sangre en holocausto de los villanos saqueadores de su país. Los obreros y los trabajadores espa-

**(Viene de la página 1)** co los ha exhortado a prepararse apresuradamente para la guerra y ha afirmado, sin ninguna consideración para sus valores propagandistas de su "neutralidad": "Niego la existencia de la paz". Y recorriendo nuevamente el desgarrado velo que mal tapa las diferencias entre la Falange germanófila y parte de los jefes y oficiales del Ejército, como una nueva invocación a la unidad fascista de guerra ha añadido "que en los actuales momentos no debe haber diferencias entre los que siguen el grito de "¡Viva la España del Ejército!" y los que prefieren el grito de "¡Viva la España del Partido!"

Mientras tanto, los periódicos y los radios falangistas no se dan paz en la campaña de exigirla lealtad y asistencia a Franco en estos instantes.

Todo ello significa que Franco se prepara con prisas para lanzarse totalmente a la guerra.

¿Contra quien? Todas las medidas que el franquismo adopta lo revelan. Toda España se siente azotada por una nueva ola de terror franquista. ¿Se abate el terror, acaso, sobre los falangistas germanófilos? Es posible que el optimista Sr. Philip Simms llegue a afirmarlo un día de éstos; pero la verdad es que esa nueva y terrible ola de detenciones y crímenes es volcada sobre comunistas, socialistas, republicanos y patriotas opuestos a la Falange; es decir, contra los que simpatizan con la causa de las Naciones Unidas y contribuyen con su lucha a que éstas consigan la victoria. Se persigue, pues, a los aliados de la URSS, Inglaterra y Estados Unidos; se detiene y encarcela a quienes escuchan radio Londres o Radio Moscú, se esgrime de nuevo el espantajo del peligro comunista, conocido truco hitleriano, siempre que se trata de desencadenar la guerra.

La Prensa y los radios del régimen intensifican su propaganda bélica y hitleriana. Manifiestan que nunca como ahora fue más clara la victoria del Eje, desvirtúan a favor de Berlín el significado de las operaciones en Africa, y azuzan a las fuerzas conservadoras a lanzarse por el camino de la guerra junto a Hitler. A este respecto no debemos olvidar que el general Aranda, de quien se ha afirmado que es opuesto a los planes de guerra de Franco, ha sido destituido de su cargo y confinado en Madrid. Por otra parte, las noticias de Londres revelan que son varias las destituciones de este tipo efectuadas, y que los agentes de la Gestapo, mano a mano con la Falange, trabajan activamente en España para despejar de peligros el camino de Franco, y quebrantar la oposición a la guerra por Hitler.

No cabe duda que todo ello se hace con el propósito de llegar muy pronto a la total intervención en ayuda del Eje. Mas por si en el ánimo de ciertas personas quedaba alguna duda, Mussolini ha declarado expresa y significativamente que la identidad entre nazistas, fascistas y falangistas es absoluta; palabras que en estos momentos cobran especial significado.

ros, las minas, las centrales eléctricas, todo cuanto de una u otra forma rinden para la guerra, debes sufrir el efecto de los sabotajes sistemáticos, organizados por los mismos obreros y los guerrilleros. El destrozo de herramientas de importancia para la fabricación bélica, como han hecho varias veces en Bilbao y otros lugares, debe ser incrementado. Hay que exigir condiciones de seguridad en la producción, que evite la muerte frecuente, como sucede ahora, de los trabajadores. La lucha contra los invasores hay que ponerla en su plano principal. Los técnicos, los consejeros y capataces alemanes, todo ese ejército hitleriano esparcido por las industrias de nuestro país tienen que recibir el peso de la justicia ejemplar del pueblo. Hay que exigir e imponer que esta canalla sea arrojada del país. Los obreros en las industrias, y todos los españoles, tienen que exigir a la camarilla falangista que los víveres no sean para los bandidos hitlerianos, ni para los straperlistas, sino para los españoles hambrientos y necesitados, que quieren pan y no la guerra al servicio de los hitleristas. Con la movilización y la militarización, el terror franquista arrojará en todo el país, con vistas a aplastar la resistencia y el combate patriótico contra la guerra. En las fábricas, y en la calle, los obreros y el pueblo deben oponerse a que los centros de producción estén vigilados por los pistoleros de Falange, la Guardia Civil o las tropas con la misión de controlar el rendimiento de la mano de obra y la labor antifrancuista de los trabajadores. Hay que levantar bien alta la bandera contra la represión, por que no haya una detención más, ni sea ejecutado un solo antifrancuista y patriota; por la amnistía para todos los condenados y detenidos. En la clase obrera, los trabajadores, los campesinos, las masas populares y patrióticas, está todavía la posibilidad de frustrar el siniestro crimen que sobre la patria se cierne. La guerra a donde Hitler, Franco y Falange quieren llevarnos, es la guerra contra la nación española, contra los amigos de nuestro pueblo, que al luchar contra Hitler, se baten también por nuestra libertad. Antes de morir por Hitler en esta guerra ciminal, empujando las armas contra nuestros hermanos de las Naciones Unidas, es preferible elevar al máximo el heroísmo y el sacrificio, luchando contra ella, por impedir, emprendiendo en toda su amplitud la guerra patriótica de España contra nuestros tiranos y opresores. Esta guerra de España por su salvación, hay que hacerla en todo el país, desde la fábrica más importante hasta el más pequeño taller; desde la más grande ciudad hasta el más remoto pueblo. Hay que impulsarla organizando y fundiendo en los Comités de Unidad Nacional en cada lugar a cuantos españoles ansían que nuestra patria no perezca, sino que viva libre e independiente, sin franquistas, falangistas, ni hitlerianos invasores.

## Nuevos golpes...

**(Viene de la página 1)** lo siguiente después de ser hecho prisionero por las tropas soviéticas: "Los resultados de la ofensiva permiten decir que estaba cuidadosamente preparada y bien realizada. La operación fué conducida con gran éxito. La cooperación de todas las armas estuvo bien planeada y realizada". Hoy, el pueblo soviético y toda la humanidad progresiva conocen el nuevo golpe asestado por el Ejército Rojo al odiado enemigo. Hace días las tropas soviéticas pasaron a la ofensiva en el gran frente central y rompieron la línea de defensa muy fortificada del enemigo sobre una extensión considerable avanzando en profundidad de 12 hasta 30 kms. En su histórico discurso del 7 de noviembre de 1942, Stalin declaró: "No está lejano el día en que el enemigo conozca la fuerza de nuevos golpes del Ejército Rojo". Y llegó el glorioso día en que el enemigo experimentó la fuerza de nuevos golpes del Ejército Rojo ante Vladímir, Kavkaz, ante Stalingrado, en frente central, la ofensiva del Ejército Rojo continúa y el enemigo sigue sintiendo los nuevos golpes del Ejército Rojo en toda su fuerza. Las operaciones ofensivas de las tropas soviéticas iniciadas en noviembre, demuestran el alto espíritu combativo de los soldados soviéticos, el ardiente amor a la patria, demuestran la potencia de la técnica militar soviética y los conocimientos militares de los combatientes soviéticos. El Ejército Rojo cumple con honor la tarea lo mismo que lo cumplió durante toda la guerra. Los alemanes trataron de culpar a la población y a los soldados de





